

## Sertijab Lurah, Camat Pamulang Pesan Lurah Harus Ciptakan Kondisi Yang Kondusif

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIASATU.ID](http://TANGSEL.INDONESIASATU.ID)

Apr 25, 2024 - 18:59



Camat Pamulang H. Mukroni SE., M.Si.

TANGSEL - Camat Pamulang H. Mukroni SE., M.Si. Menghadiri Serah Terima Jabatan (Sertijab) Lurah, di Kelurahan Kedaung, Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Kamis (25/04/2024).

Serah Terima Jabatan tersebut Pergantian Lurah Kedaung dari Pejabat Lama Rahmat Hidayat, S.Ap. kepada Pejabat Baru Darwin Sopian, S.Sos.

Camat Pamulang H. Mukroni, SE., M.Si. dalam sambutannya menyampaikan kita harus hadir di tengah-tengah masyarakat kita dengar kan keluhan masyarakat agar kita bisa tangani hal tersebut. Sebagai pegawai negara dimanapun dan kapan pun kita harus layani masyarakat jika membutuhkan bantuan.

Kepada pejabat baru juga harus dekat dan mempromosikan dengan masyarakat agar masyarakat juga mengetahui bahwa sudah ada lurah baru di wilayahnya.

Lanjutnya, Rahmat Hidayat yang telah beralih tugas ke Pemerintah Kota Tangerang Selatan kami ucapkan selamat bertugas tempat yang baru. Pengabdian segala prestasi yang sudah dibangun baik di Kelurahan Pamulang Timur Kelurahan Pamulang Barat dan Kedaung yang telah dicapai begitu luar biasa dapat dicontoh bagi para Lurah yang lainnya," ucap Mukroni.

"Dari semua pihak semua stakeholder yang ada di Polri, TNI dan masyarakat semuanya, mari bersama-sama kita bekerja sama untuk menciptakan kondisi yang kondusif di wilayah Kelurahan Kedaung pada khususnya dan pada umumnya Kecamatan Pamulang yang sangat kita cintai ini," tegas Mukroni.

"Kelurahan Kedaung adalah salah satu Kelurahan yang padat populasi penduduknya sekitar 50.000 jiwa, dan salah satu Kelurahan yang memberikan kontribusi terbesar dalam mensukseskan pemilu, dengan jumlah 149 TPS, Alhamdulillah Pemilukada Pemilu tahun kemarin 14 Februari 2024 berjalan dengan aman dan lancar," ucapnya

Dan kepada Lurah baru ini harus bisa berkoordinasi kepada RT/RW, sekertaris RT dan babinsa dan babinkamtibmas di kelurahan dan harus mengetahui pekerjaan masing-masing.

Kepada lurah, Rt/Rw semua yang ada harus sama-sama menjaga wilayahnya masing-masing agar lebih nyaman," tutupnya.

Turut dihadiri Bhabinsa dan Bhabinkamtibmas Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Perempuan, dan Tokoh Pemuda serta RT, RW.

(Hendi)